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olti e nomi noti, ma nella mostra sui
novant’anni di scoutismo
modiglianese è certamente possibile

ritrovare nonni e bisnonni come non ce li
saremmo mai immaginati. Immagini magari
dimenticate, che è possibile guardare con
calma, ma solo fino a domenica prossima,
nell’allestimento disposto dentro l’ex
chiesa della Misericordia.
Intanto si vanno preparando gli
appuntamenti di fine maggio. Per sabato
31, dalle ore 21, nell’ex convento

Cappuccini, veglia di rover e scolte “... e se
non fossi stato scout”. In parallelo è stato
lanciato l’invito a inviare mail all’indirizzo
modigliana.agesci@gmail.com, con
pensieri e ricordi sul tema appena citato.
Dopo la veglia della sera del sabato, ecco
“... dinanzi a voi mi impegno”,
l’appuntamento per il rinnovo della
promessa scout, dalle 7 di domenica 1
giugno, a partire dalle sedi scout e poi in
duomo. Alza bandiera, rinnovo promessa e
poi la Messa delle ore 9.

VV

CCoommee  pprriioorriittàà  SSccaalliinnii
sscceegglliiee  iill  llaavvoorroo

3 anni, sposato con Cristina,
due figli, libero professionista,
assessore uscente della Giunta
Samorì. Questo il sommario

identikit di SStteeffaannoo  SSccaalliinnii,
candidato sindaco di Centro sinistra.
I lettori più attenti ricorderanno che
già avevamo presentato un candidato
per il Centro sinistra modiglianese.
Vero, era Gianfranco Piolanti,
pensionato e già direttore del
personale alla Alpi, ma il 14 aprile
scorso Piolanti ha annunciato il ritiro
dalla competizione per motivi
personali.
A quel punto, il gruppo dei giovani,
che già stava lavorando al
programma, ha pensato di proporre a
Scalini la candidatura e questi, forte
dell’esperienza di cinque anni come
assessore all’Agricoltura, Ambiente ed
Energie alternative, ha accettato.
QQuuaallii  ssoonnoo  llee  ssuuee  pprriioorriittàà??
Alla presentazione della lista, il 24
aprile, abbiamo presentato una
ventina di punti. Ma la priorità in
assoluto è data dal lavoro. E in questo
stiamo seguendo l’iter di
riconversione della Macmoter con un
imprenditore di origini modiglianesi
che già all’ultimo Consiglio comunale
è intervenuto per illustrare la sua
proposta in cui ha annunciato un
investimento, che necessita di circa
300 persone in 5 anni. Si tratta di
Maurizio Fionda della Diennea,
azienda del terziario avanzato, con
una sede a Faenza con 80/90 persone,
una a Milano e una a Pisa. Siamo
amici d’infanzia e confesso che mi
lusinga poter assecondare un
investimento di questa portata. Di
recente mi aveva parlato dei suoi
progetti di espansione per cui si era
mosso a livello internazionale, ma
senza entusiasmarsi per un luogo
particolare. Così, la mia proposta di
investire a Modigliana lo ha trovato
pronto.
UUnnaa  ssoorrttaa  ddii  ffoollggoorraazziioonnee??
Beh, dopo i primi approcci e le
valutazioni sulla destinazione d’uso
dell’area ex Macmoter, siamo arrivati
al progetto e alla sua presentazione
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pubblica. Trecento posti sono una
cifra importante, che non possiamo
permetterci di perdere. Quindi,
priorità assoluta.
EE  ppooii??
Intendo disporre un plafond per
giovani coppie al fine di consentire
loro l’abbattimento degli interessi per
i mutui prima casa. Ma intendo
finanziare anche i trasporti gratuiti
per i ragazzi che studiano a Faenza, e
pagare i libri alle scuole Primarie.
EE  ii  ffoonnddii??
Con i soldi del fotovoltaico. Ho
seguito in prima persona quel
progetto e i proventi dei primi anni
sono andati per fare opere. Già da
quest’anno le nuove entrate dalla
vendita di energia elettrica possiamo
destinarle ad altre iniziative. E credo
sia il momento di investire nelle
giovani famiglie e nei giovani in
generale. Ma non mancheranno i
progetti per anziani, l’agricoltura, il
welfare e il turismo.
AAnncchhee  ggllii  aallttrrii  ccaannddiiddaattii  hhaannnnoo  ppaarr--
llaattoo  ddii  ttuurriissmmoo..
Confesso che è stato sempre tenuto in
secondo piano, ma nel forlivese i dati
dicono che in percentuale Modigliana
è il secondo Comune per incremento
turistico nel 2013. Anno che ha visto
arrivare 5mila persone. Certo, sono
meno posti di quelli del progetto
Diennea, ma sono pur sempre nuovi
posti, nuove opportunità. Anzi,
intendo proprio creare un assessorato
al Turismo e Cultura. Abbiamo una
decina di aziende agrituristiche sul
territorio e l’accoglienza deve avere
un coordinamento da parte
dell’Amministrazione pubblica.

OOrraa  ii  CCoommuunnii  ddeell  ffoorrlliivveessee  hhaannnnoo
uunn  ccoooorrddiinnaammeennttoo  iissttiittuuzziioonnaallee..
Quella è una rivoluzione abbastanza
importante. A Forlì serve che noi ci
siamo con una rappresentazione
forte.
AAnncchhee  iinn  qquueessttoo  ccaassoo  ii  ssuuooii  ccoonnccoorr--
rreennttii  ppuunnttaannoo  pprroopprriioo  ssuu  FFoorrllìì  ppeerr
ddaarree  ooppppoorrttuunniittàà  aa  MMooddiigglliiaannaa..
Io stesso, nei rapporti tessuti in questi
5 anni da assessore ho avviato
relazioni importanti che conto di
mettere a frutto proprio
nell’amministrare Modigliana. 
Mi preme, però, citare un ulteriore
tema su cui occorre crescere a
Modigliana, quello dei rifiuti.
Dobbiamo incentivare la
differenziazione con premi concreti
ai più virtuosi. Una politica che
possiamo mettere a punto in modo
efficace insieme agli altri comuni
HHaa  ggiiàà  sscceellttoo  ii  ccoollllaabboorraattoorrii  ddii
GGiiuunnttaa??
Sono rimasto sorpreso da questa loro
determinazione e ho voglia di fare
questo viaggio insieme, come loro
capitano. I giovani di questa lista
hanno chiesto il mio impegno. Io farò
altrettanto con alcuni di loro,
considerando comunque una
squadra di metà donne.
CC’’èè  uunn’’aallttrraa  lliissttaa  cchhee  ppuunnttaa  ssuuii  ggiioo--
vvaannii..
Questo mi fa piacere. Più in generale
sono rimasto piacevolmente sorpreso
dai giovani di tutte le liste. Significa
che a Modigliana i giovani si stanno
riappropriando della loro vita sociale
e di paese. E questo non può essere
che positivo.

AA  ccuurraa  ddii  GGiiuulliioo  DDoonnaattii

Nei suoi progetti,
l’assessore all’Agricoltura
ed Energie alternative,
mette tanta attenzione
a giovani e giovani
famiglie

NNuuoovvoo  ccaannddiiddaattoo  ppeerr  iill  CCeennttrroo  ssiinniissttrraa

i è svolto lunedì 14 aprile nella sede di
Confartigianato Forlì l’incontro di preparazione
pre-partenza per trentadue giovani provenienti

dall’Emilia Romagna e dal comune di Marsala, in Sicilia,
selezionati per partecipare al progetto “FABER, il lavoro
del futuro è nelle tue mani”, promosso dalla
Cooperativa Sociale Kara Bobowski di Modigliana.
“FABER nasce a sostegno del saper fare, spiega Franca
Soglia, presidente della Cooperativa - che
contraddistingue il settore dell’artigianato e prevede
per i giovani partecipanti un tirocinio formativo di
tredici settimane da trascorrere all’estero in botteghe
artigiane o enti connessi col settore.” 
Sono trentadue i giovani selezionati tra le 86 domande
pervenute, divisi in due gruppi con partenze differite, il
primo a fine aprile, il secondo a inizio autunno. Si tratta
di 7 ragazzi e 25 ragazze, la maggior parte in possesso
di diploma di laurea, con un’età media di quasi 28 anni. 
“Alcuni lavorano già come liberi professionisti -
continua Soglia - altri sono in cerca della loro strada;
tutti vorrebbero avviare la loro attività

imprenditoriale.” La giornata di presentazione ha visto
la partecipazione di referenti di Confartigianato Forlì e
Techne, che hanno offerto una panoramica delle
professioni maggiormente richieste, illustrato cosa
significa essere imprenditore e di come avviare una
start up, mentre Elena Ciani, responsabile del progetto
per Kara Bobowski, ha illustrato gli aspetti pratici e
logistici di FABER.
In rappresentanza di alcuni partner del progetto,
hanno prestato il proprio contributo Paolo Gabelli,
coordinatore del gruppo Giovani Imprenditori di
Confartigianato Forlì, che ha raccontato i molteplici
aspetti dell’artigianato, Giuseppe Mercatali,
funzionario di Confartigianato Persone, Lorena Pinna di
Techne e Antonella Genna, assessore alle Politiche
sociali del comune di Marsala che ha ricordato
l’importanza di fare esperienza all’estero, per poi
tornare arricchiti di nuovi stimoli.
I primi sedici giovani, in partenza nelle prossime
settimane, avranno come meta Inghilterra, Francia e
Spagna.

SS

PPrrooggeettttoo  FFaabbeerr  --  II  ggiioovvaannii  aallllaa  ssccooppeerrttaa
ddeellll’’aarrttiiggiiaannaattoo  eeuurrooppeeoo

nnoottiizziiee  ffllaasshh
Mostra di quadri

Vito Liverani, in memoria della madre
nata a Modigliana, ha donato una serie di
opere al Comune. Le opere della
donazione sono di artisti famosi quali
Vedova, Maccari, Crippa, e altri. La
mostra si tiene in piazza Pretorio, ex
Chiesa di San Rocco.

�  GGaall  AAllttrraa
RRoommaaggnnaa
Presidente confermato

Bruno Biserni è stato
riconfermato
presidente del Gal
L’Altra Romagna. Lo
affianca nel ruolo di
vicepresidente
Pierlorenzo Rossi,
anche lui
riconfermato per i
prossimi 3 anni.  Le
nomine sono
avvenute nel corso

dell’ultimo consiglio di amministrazione,
che ha registrato, tra le novità, quella di
Luca Santini presidente del Parco
Nazionale delle Foreste Casentinesi
Monte Falterona e Campigna. L’Altra
Romagna, società mista pubblico-
privata, sta completando la sua attività
nell’ambito del Pal approvato dalla
Regione nel 2008, con assegnazione di
risorse complessive per oltre 10 milioni di
euro, veicolate su un territorio che copre
34 comuni rurali. 
“Iniziamo un nuovo percorso - ha
commentato il presidente Biserni - dato
che la prossima programmazione per lo
Sviluppo Rurale interessa il periodo
2014-2020. Per questo saremo impegnati
nei prossimi mesi in un’intensa azione sul
territorio, che prevede incontri con
amministratori e associazioni per lanciare
nuovi temi e raccogliere suggerimenti e
proposte. Tengo a sottolineare che a fine
marzo l’assemblea dei soci ha approvato
il bilancio chiuso in utile. Per il 17° anno
consecutivo registriamo un utile, un dato
che ci rende ente fortemente virtuoso”. 
Ricambio anche nel Cda, nominato
nell’assemblea del 31 marzo. Sono infatti
subentrati Luca Santini presidente del
Parco Nazionale delle Foreste Casentinesi
Monte Falterona e Campigna e in
rappresentanza della Provincia di Rimini
Giorgio Pruccoli, sindaco di Verucchio. Gli
altri componenti il Cda sono: Mara
Biguzzi Stefano Bernacci, Giorgio
Frassineti, Cesare Sangiorgi, Laura
Pedulli, Pierpaolo Rossi, Roberto Lughi,
Antonio Zampiga, Flavio Pierotello, Enzo
Baldazzi, Paolo Rossi.


